



ANIMATION

De talentueux saltimbanques

■ Un beau jour de 2011, quatre amis, amoureux des deux roues et de la musique, ont décidé de partir sur les routes, avec deux tandems auxquels sont attachées deux remorques, contenant guitares, violons, sono etc. Car deux d'entre eux sont musiciens : Estelle est violoniste, Emmanuel guitariste, auteur-compositeur, chanteur. Mardi soir, ces talentueux saltimbanques étaient de passage sur la terrasse du bar du marché, repris récemment par Nadine Deperraz. La bonne humeur et l'étonnement étaient au rendez-vous.